

undefined - lundi 1 décembre 2025

De Rambervillers à Bruyères

BRUYÈRES

Les élèves de l'école Jeanne-d'Arc sensibilisés à la sécurité



Les maternelles ont identifié les dangers potentiels présents dans la cuisine ou la chambre.

Pour cette nouvelle année scolaire, Isabelle de Golmard, directrice de l'école primaire et maternelle Jeanne-d'Arc, a choisi de sensibiliser les élèves à la sécurité. Un thème décliné dès cette semaine à travers une série d'activités pédagogiques.

Grâce à un prêt de supports visuels fourni par la Mutuelle d'assurance des instituteurs de France (MAIF), chaque classe a pu mettre en place une exposition adaptée à l'âge des enfants. Chez les plus jeunes, une reproduction de pièces de la maison, comme la cuisine ou la chambre, permettait d'identifier les dangers potentiels : objets brûlants, produits ménagers, meubles instables...

À l'étage supérieur, les élèves des grandes sections ont exploré les risques présents dans le salon et la salle de bain. Enfin, les cours préparatoires se sont intéressés aux équipements et outils susceptibles de causer des blessures dans le garage et le jardin.

Vendredi après-midi, les autres classes du primaire ont été invitées à découvrir les expositions mises en place par leurs camarades. Les familles ont également pu visiter les installations à partir de 16 h 30.

Le projet se poursuivra au cours de l'année, avec d'autres interventions prévues, notamment par les élèves délégués à la sécurité.